
 

 

Caros Amigos (as) Atletas, 

Primeiramente vou agradecer a minha família, em especial a minha esposa aqui presente, pela 

dedicação e paciência comigo, na minha ausência, mesmo quando presente, para que pudesse 

contribuir com este momento, gostaria de agradecer a presença de todos aqui hoje, ao nosso 

presidente Jair Bolsonaro, seu time de Ministros em Especial ao Onyx Lorenzoni, agradecer ao 

Exército Brasileiro através do sistema de fiscalização de produtos controlados (SisFPC) 

presidente do clube e sua equipe, bem como toda a equipe da FCTP, todos os ROs, Atletas, 

expositores e empresas aqui presentes.  

Homenagens especiais também ao Tenente Coronel Jefferson Shmitt, da polícia militar de 

Santa Catarina, a Dra. Luciana de Castro Ribeiro – Delegada de Polícia Federal (Chefe da 

Delegacia de SC) e aos agentes Sr. Átila e Lichesk – Agentes da polícia Federal de Curitiba, 

que vieram aqui a pedido da Confederação ajudar no aporte sobre a questão do embarque das 

armas. 

Estamos reunidos para dar início a primeira etapa do trigésimo segundo Campeonato Brasileiro 

de IPSC Handgun e Pistol Caliber Carbine Temos inúmeras novidades neste ano. Com a 

criação e aprovação do PCC - Pistol Caliber Carbine pela AG da IPSC, todavia decidimos não 

usar a sigla PCC por razões obvias em nosso país, adotando assim a sigla CCP, conforme 

tradução de “Calibre de Carabina de Pistola”. Também temos as novas divisões no Handgun, 

como a Production Optics e a Productions Optics Light, além das novas categorias Super Junior 

e Family definidas pela IPSC, e a Super Super Sênior, para os nossos experientes atletas com 

mais de 70 anos, definida pela diretoria da CBTP, como forma de reconhecimento dos nossos 

grandes talentos. Diante de tantas novidades teremos uma grande corrida pelas primeiras 

colocações no ranking, para que os nossos atletas de alto rendimento possam representar o 

Brasil mais uma vez no Mundial IPSC Handgun na Tailândia em 2020. 

Temos trabalhado duro nestes últimos anos, e para isso temos uma grande equipe de 

colaboradores voluntários aficionados com o Tiro Prático, dispostos a contribuir dia após dia 

para o desenvolvimento da CBTP, onde através de reuniões periódicas definimos inúmeras 

questões; Como o regulamento de participação dos Atiradores e ROs nas provas da CBTP, este 

novo regulamento teve uma grande participação de diretores, assessores e atletas, mas quero 

deixar o meu grande agradecimento em especial a três pessoas que se envolveram de coração 

neste projeto, são eles, Falconery Boy, Joaquim Pereira e Guilherme Scotti. Além disso temos 

inúmeros outros projetos concluídos e em andamento, como a revisão dos seminários de ROs 

nível I, participação nas reuniões do conselho consultivo, no que serei substituído em abril pelo 

nosso Querido Eurico Auler, que já vinha me acompanhando, e que tem contribuído em muito 

com as tarefas da CBTP em Brasilia, seja, no Exercito Brasileiro, na Secretaria Nacional de 

Alto Rendimento, no Congresso Nacional. Todas as nossas realizações você encontra no nosso 

site, acesse, participe, traga seus familiares e amigos para conhecer o Tiro Prático. 

 



 

 

 

No final de 2018 em João Pessoa fiz uma grande apresentação para a aprovação da previsão 

orçamentária, onde propusemos de redução da anuidade para a maioria das categorias de 

atletas, e assim tivemos a redução da anuidade em cerca de 50%, para mantermos esta condição 

para os próximos anos, as federações precisam se esforçar, arregaçar as mangas, para levar aos 

clubes e atletas a importância da contribuição, pois somente assim conseguiremos reduzir para 

todas as categorias e ainda mais. 

O sistema da CBTP, desenvolvimento pela Shooting House, com grande participação deste 

presidente, sua secretaria e diretores, nos possibilita uma serie de relatórios analíticos, que 

temos utilizado em nossas apresentações durante as nossas Assembleias, e que em Juiz de Fora 

irei inaugurar um Work Shop, com tópicos desde normas, procedimentos a tarefas da CBTP, 

para que você atleta possa participar cada vez mais das questões. 

Outra grande informação e a renovação dos registros das marcas da CBTP, estão todas 

publicadas e aprovadas pelo INPI, o que fortalece ainda mais o nosso grande patrimônio, 

impossibilitando a acesso a impostores. 

Bom, vejo que o nosso trabalho no geral tem sido copiado por inúmeras entidades, o que muito 

nos orgulha, e esperamos que cada vez mais tenhamos uma melhor estrutura que vise atender a 

todos os atletas, pois estamos construímos algo para que tenhamos um segmento forte, bem 

estruturado, para a participação de todos os atletas, famílias e empresas. E isso temos 

demonstrado ano após ano. 

Relembro que há alguns anos atrás a FCTP estava com problemas, fui procurado a época, e 

prontamente solucionei a questão. 

Mesmo com toda a minha dedicação tenho sido perseguido por alguns, que tentam a todo custo 

me prejudicar, mas tenho certeza que não conseguirão, pois DEUS está acima de tudo e de 

todos, e com o trabalho honesto que Eu e minha Equipe desempenhamos, sairemos vitoriosos. 

Conforme nosso Estatuto o trabalho de toda a diretoria e voluntário. 

Com tudo o que foi dito, temos o melhor cenário, precisamos apenas manter o nosso meio 

competitivo, mas saudável, para termos o melhor ambiente entre Amigos, alegres e com prazer 

de estarem presentes. 

Assim dou por iniciada a I Etapa do XXXII Campeonato Brasileiro de IPSC Handgun e Pistol 

Caliber Carbine, desejando muitos Alfas e que vençam os melhores em cada divisão, categoria 

e suas classes. 

Divercitas Vis Et Celeritas - DVC 

Demetrius Oliveira 

Presidente CBTP | Diretor Regional IPSC 



 

Membro “Honorário” do Conselho Consultivo do SisFPC – COLOG/DFPC 

 

 


